

# C D TO THE

2024.3.6 **ひたちなか市立** 中根小学校

学校だより No.21



#### 今年度最後の授業の観念







観と懇談会を実施しました。子供たちの 一年間の成長を感じることのできた学習 発表を中心に各学年・学級で公開する日 とができました。このにめに、ウトウ たちで考え、進めてきたことをアウトすることができました。また、また、 ットすることができました。また、 生は和太鼓の演奏を、6年生は 預として思い出に残る内容には 業参観として思いまた、 懇談会では の保護者の方にご参加いただき、本

2月22日(木)に、授業参





ありがとうございました。当日は天候に恵まれない一日でしたが、本校の教室や体育館は、春の暖かさを感じることができました。

### ※元47数音47ラシー学習会



2月26日(月)に、県メディア教育指導員の先生をお招きして、5・6年生を対象に学習会を実施しました。情報化社会に対応するためのICT機器の活用について、家庭のルールの重要性とセルフコントロールカの大切さを学びました。自分を守り、相手の人権

も守るために必要なことは何かを、多くの事例をもとに考える機会となりました。 学校でも情報教育や人権教育について児童と話し合っています。ご家庭でも、この 機会にお子様とで家庭でのルールについて話し合い、決めていけることをお願いします。



## 能登半地震《《思闪 児童《行動力尼拍手

2月26日(月)から3月1日(金)の期間、計画委員会と福祉委員会の児童が「能登半島地震への募金活動」を計画し、実行しました。本校の目標である「たいよう」を、自分たちで計画し実現した活動です。校長室に企画書なるものを持参し、熱い思いを説明してくれました。「自分たちにできることで、金額ではなく、一人一人のできる範囲の中での募金活動を、実施させてください。」という内容でした。朝、昇降口で係の児童が募金の呼び







かけを行い50,080円を、本市の 能登半島地震災害義援金を担当してい る地域福祉課を通して募金をすること ができました。

自分たちの活動が、社会とリアルに つながる体験を通して、またひとつ成 長した中根っ子です。

#### 卒業までおら2週間

卒業式まで2週間となってしまいました。6年生の教室には、自分たちで作成したカウントダウン日めくりカレンダーがあり、一枚めくるたびに中根小への思いと新しい学校に向けての希望と不安な気持ちが見え隠れしているようです。

来週には卒業式の予行練習、6年生に贈る会などの行事が 予定されています。卒業生も在校生も、それぞれに感謝の気 持ちをもって、取り組めるように支援していきたいと思います。





※スマホ等で「ひたちなか市立中根小学校」と検索ください。カラー版の学校だよりをご覧になれます。